

Montluçon → Vivre sa ville

■ LA SCIENCE EN FÊTE À L'IUT D'ALLIER DE MONTLUÇON



ÉVÈNEMENT

Deux cent cinquante colégiens et lycéens de Montluçon, Huriel et Moulins étaient présents hier, sur le campus montluçonnais de l'IUT d'Allier, à l'occasion de la Fête de la science. Au menu de cette journée : des conférences, une initiation à la recherche scientifique ou encore des jeux et des ateliers autour de la logistique.



OPÉRATION SÉDUCTION

Pour Sylvie Norre, présidente de la commission de recherche de l'IUT d'Allier, le but de cette journée est de « rendre la science plus séduisante, plus attrayante ». PHOTOS FLORIAN SALESSE

SCIENTIFIQUE ET LUDIQUE

Pour gommer l'image « barbante » qui colle à la science, les étudiants de l'IUT ont imaginé plusieurs jeux sur le thème de la logistique.

